



ネットトヨタ三重&からっとくらぶ編集室 presents

部活応援隊が行く!!

尾鷲中学校
美術部 編

地域との取り組みも積極的に

尾鷲中学校美術部

壁画や文化祭のパネル制作など、校内の展示物を手がける美術部。近年は地域の企業や外部デザイナーともコラボレーションする取り組みにも力を入れています。

A1 Q1 美術部の魅力は何ですか？

(福田さん)みんなが協力し合っているところです。壁画制作の際は、皆で分担してひとつ的作品を仕上げました。

(柳田先生)部員同士が仲の良いところです。



Q2 部長として心がけていることは何ですか？

(福田さん)みんなが困らないようにすることです。困っていることがあります。自らすんで声をかけています。



A4 Q4 現在の課題は？

(福田さん)部員を増やしたいです。人數を増やすために募集のポスターを作成していることです。目標は20人ぐらい。楽しい部活動にしたいです。

Q3 現在どんなことに取り組んでいますか？

(柳田先生)文化祭パネル制作のほかに、尾鷲市政70周年を記念して「尾鷲甘夏塩サイダー」(尾鷲お学舎)のラベルデザインやポスター、チラシをデザイナーさんと協力して制作しています。

二次元コードを読み取ると美術部のコメントが見られます。



A5 Q5 部活動を通じて生徒さんには学んでほしいことは？

(柳田先生)絵を描くことだけではなくて、仲間を思いやったり、協力したりすることを学んでほしいです。また今後は校内だけでなく、いろんな人と関わる学校外での取り組みも増やしていくみたいです。



(柳田先生)締め切りを意識して制作を進める力をつけてほしいです。

ネットトヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!